

---

## EMPRESA

---



Alberto Barranco

---

**Pemex como amenaza.** Advertido en este espacio el peligro que representa el alegre endeudamiento de Petróleos Mexicanos cuyo monto alcanza 1.8 billones de pesos, la calificadora de deuda Moody's está advirtiendo que el riesgo de insolvencia alcanzaría al país.

La deuda bancaria y la derivada de colocación de papeles por parte de la empresa productiva de Estado tienen garantía del gobierno federal.

La afección con que se arrebatan los bonos los inversionistas se sustenta en que detrás de éstos se ubica la condición del país al contar con grado de inversión, es decir seguridad plena de redención... no obstante la baja en la calidad crediticia de la empresa que le han endilgado las propias calificadoras.

El declive de Pemex, agravado por ubicarlo Hacienda como su principal cliente en materia de recortes presupuestales, se agudizó con la caída vertical del precio de la mezcla mexicana de petróleo.